
《別 紙》 

１．開催年月日 令和4年1月 

２．開催場所  なし 

３. 委員出席 

  委員総数  6名 

  レポート提出委員数 ５名 

  提出委員氏名 

下川 隆 委員長 

山本恒安 委員 

小松真弓 委員 

伊藤里香 委員 

   鈴木 悟 委員 

  未提出委員氏名 

   賀陽智之 委員 

  放送事業者側回答者 

   飯島千ひろ（制作室室長） 

 ４. 議 題 

  「こみゅラジ～今日どう？（協働）」奇数月第３土曜日 10時～10時30分 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき書面にて提出。 

６．審議内容 

 （下川委員長）聞きやすかった。後半、子どもたちにイベントの紹介をしてもらったのがよかっ

た。「おやじの会」の存在を初めて知ることができた。 



 （伊藤委員）おやじの会の活躍を知ることができた。生放送のドタバタしているのが残念だった。 

 子どもたちの意見や感想は、リアル感があってよかった。タイトルコールが大きいのでびっく

りした。 

 （鈴木委員）とても素晴らしい取り組みをラジオで発信することにより、多くの方へ情報を共有

できるので、また取材して頂きたいと思った。中継も違和感がなかった。 

 （小松委員）西東京市で活動する人々が地域のことを伝えるラジオ内容となっていて、企画内容

としては、コミュニティFM放送局らしい番組。 

 （山本委員）登場する団体・組織が複数あり、聴いているとまとまりがなく、何の話か分かりづ

らかった。もっとメリハリが欲しい。 

（局側の回答） 

番組のタイトルにあるように、市民と行政が協働で制作をしている番組。ご指摘いただいた、

音を均一にして放送する、コーナーのはじめと、次のコーナーへの橋渡し部分で、誰が話して

いるのか明確にわかるように、進行役が伝えるよう改善します。 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

 なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

 自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

９．その他の参考事項 

 なし 


